MONITOREO MERIDIANO

IECM

A fin de garantizar candidaturas más equitativas y representativas en el Proceso Electoral Local Ordinario 20262027, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó el segundo foro informativo y consultivo para personas mayores de 60 años como parte de las consultas a Grupos de Atención Prioritaria que aportarán insumos para el diseño de lineamientos. Acerca del tema, la consejera electoral del IECM, María de los Ángeles Gil Sánchez, dijo que a las personas mayores se les debe facilitar su derecho al voto, pero también su derecho a ser electas y participar en la toma de decisiones respecto de los temas que son relevantes para su vida cotidiana. "Se tiene la falsa idea de que la persona que llega a una edad adulta, arriba de 60 años, ya no tiene interés en participar y la verdad es que nos hemos dado cuenta que sí, tienen memoria histórica y más oportunidad de hacer propuestas que verdaderamente incluyan a toda la población y a la sociedad, dada su experiencia", apuntó. La Prensa (sitio), Dossier de Prensa (sitio), Crónica (sitio);

REFORMA ELECTORAL

Durante su participación en la audiencia pública de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral que se llevó a cabo en Baja California, Rosa Icela Rodríguez, Secretaria de Gobernación dio a conocer que la propuesta de reforma se irá estructurando junto a las y los mexicanos para posteriormente enviarla al Congreso de la Unión, esto con el fin de lograr un verdadero cambio a fondo a través de la formación de un México más democrático, justo y soberano. El Heraldo (sitio)

En la Secretaría de Gobernación, se llevaron a cabo audiencias públicas para la elaboración de la reforma electoral, generando críticas sobre su inclusión y metodología. Un participante expresó su preocupación, calificando de "tremendamente peligroso" considerar este ejercicio como incluyente solo por dedicar unas horas a la semana a escuchar a la ciudadanía. Asimismo, cuestionó el método elegido por la comisión para elaborar el anteproyecto, señalando que difiere del utilizado en ocasiones anteriores, lo que podría resultar anómalo para algunos. Canal 2 Las Estrellas, Danielle Dithurbide

Claudio X González, activista fundador y miembro de mexicanos Contra la Corrupción ofreció una rueda de prensa para promover la campaña "Salvemos la Democracia", enfocada a evitar el desmantelamiento del Estado Mexicano a manos de Morena, según su planteamiento. Se trata de una iniciativa ciudadana formal ante el Congreso de la Unión, para contrarrestar la Reforma Electoral que busca imponer Morena, para establecer un sistema autoritario de partido hegemónico, situación que representa décadas de regresión social en México. González, uno de los liderazgos más visibles de la oposición nacional, llamó a la ciudadanía a que active sus derechos políticos para lograr un árbitro electoral

justo, cancha pareja, blindaje contra trampas, evitar la influencia electoral del crimen organizado, de chapulines electorales y la sobre representación ilegal en las cámaras. El Diario de Chihuahua (sitio)

NACIONAL

Al rechazar la decisión del gobierno de Estados Unidos de cancelar 13 vuelos del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) hacia ese país, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo exigió respeto para las decisiones mexicanas. "México no es piñata de nadie, a México se le respeta", aseguró. Advirtió que detrás de estas acciones "que están tomando de manera unilateral", podría "haber un interés de otro tipo", ya sea político o de apoyar a algunas empresas", por lo cual instruyó al canciller Juan Ramón de la Fuente a una reunión con Marco Rubio, secretario de Estado de Estados Unidos, y el secretario de Transporte para revisar si la decisión tiene fundamento. La Jornada(sitio)